

# Todo el país crece en febrero y el Imacec se dispara: 4,5%

**Celebra el Gobierno.** Dato entregado ayer por el Banco Central es el mejor desde mayo de 2022. Hubo alzas en todos los sectores.

**Marcelo González Cabezas** Muchos reaccionaron con sorpresa al enterarse ayer muy temprano de que el Índice Mensual de Actividad Económica, Imacec, de febrero pasado creció 4,5% en comparación con el mismo mes de 2023.

Este dato entregado por el Banco Central (BC) fue el mejor desde mayo de 2022, cuando el Imacec llegó al 5,1%. Y se ubicó en la parte alta de las expectativas del mercado, que apostaba por un crecimiento de entre 2,3% y 5%.

La serie desestacionalizada aumentó 0,8% respecto del mes precedente y creció 2,8% en doce meses.

Cabe citar que febrero de

2024 registró un día más que febrero de 2023 como consecuencia del año bisiesto.

El BC explicó en un comunicado que “todas las actividades contribuyeron al crecimiento anual del Imacec, destacando la minería, los servicios y el resto de bienes”.

El análisis del BC por actividades mostró que “la producción de bienes aumentó 8,7% en términos anuales, incidiendo principalmente por el incremento de 11,5% de la minería. En tanto, el resto de bienes y la industria presentaron crecimientos de 6,7% y 5,2%, respectivamente.”

Por su parte, “la actividad comercial presentó un aumento de 2,0% en términos



La minería impulsó con mucha fuerza el último Imacec. / AGENCIAUNO

## CIFRA

# 2,5%

Es lo que prevé el Gobierno que crecerá el país este año, luego del escuálido 0,2% de 2023.

anuales. Este resultado fue explicado por el comercio mayorista y el minorista”.

“En el primero destacaron las ventas de enseres domésticos y alimentos, y

en el segundo, las ventas en grandes tiendas, establecimientos especializados de alimentos y bebidas, y farmacias. En contraste, las ventas automotrices presentaron caídas”.

Y “los servicios aumentaron 3,2% en términos anuales, donde se registraron crecimientos en todas sus actividades, destacando los de transporte”.

Según el ministro de Hacienda, Mario Marcel, el Imacec de febrero “confirma que hemos entrado en una etapa de expansión de la economía, y es un proceso

que va a continuar a lo largo de todo 2024”.

El secretario de Estado añadió que “este Imacec muestra que hay crecimiento en todos los sectores. Antes habíamos tenido siempre un sector rezagado... En general son cifras positivas, que dan cuenta de que la economía efectivamente está transitando por un proceso de crecimiento que se ha ido asentando. La inflexión en la actividad económica se produjo en julio de 2023. Llevamos ocho meses en proceso de recuperación y crecimiento”.



**“ENTRAMOS EN UNA ETAPA DE EXPANSIÓN DE LA ECONOMÍA. Y ES UN PROCESO QUE CONTINUARÁ DURANTE TODO 2024”**

**MARIO MARCEL**  
Ministro de Hacienda

Para Mario Marcel, cuya cartera adelantó que este año el país crecerá un 2,5% tras el 0,2% de 2023, “2024 va a ser un año de crecimiento mayor a los años recientes... Eso (el 2,5%) se situaba en un extremo de la distribución de las proyecciones. Hoy todas las proyecciones se están moviendo en esa dirección”.

El Imacec es una estimación que resume la actividad de los distintos sectores de la economía en un determinado mes, a precios del año anterior. Y su variación interanual es una aproximación de la evolución del PIB.